

1285-1

Respaldan idea de plebiscito por designados

El senador de la DC Ricardo Hormazábal expresó su respaldo a la propuesta del diputado de su partido Andrés Aylwin, quien planteó llamar a la ciudadanía a que se pronuncie en un plebiscito sobre los senadores designados y otras materias constitucionales.

Según Hormazábal, es indispensable la participación de la ciudadanía para romper el círculo creado por la acción conjunta entre los senadores designados, de Renovación Nacional y de la Unión Demócrata Independiente, "que buscan proteger las instituciones que les permiten mantener el pinochetismo en la vida política nacional".

En su óptica, la experiencia de los últimos días demuestra que los senadores institucionales actúan como bloque con los parlamentarios de derecha, cuando se trata de mantener disposiciones constitucionales como la inamovilidad de los comandantes en jefe, la composición del Tribunal Constitucional o del Consejo de Seguridad Nacional.

